

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Auringen am 09. August 2011

Verlärmung von Auringen durch den Verkehr auf der A3

Der Ortsbeirat möge beschließen:

1. Der Ortsbeirat Wiesbaden-Auringen bittet den Magistrat um die Darstellung der tatsächlichen rechtlichen Möglichkeiten zur Verbesserung des Lärmschutzes in Auringen basierend auf der Lärmkartierung 2007 unter besonderer Berücksichtigung der von der A3 ausgehenden Belastung.
2. Für die gesetzlich vorgeschriebene Überarbeitung der Lärmkartierung in 2012 entsprechend EU-Umgebungslärmrichtlinie bittet der Ortsbeirat um einen gesonderten Ausweis der Lärmbelastung bei Ostwindlagen.
3. Die Ergebnisse dem Ortsbeirat Auringen baldmöglichst vorzustellen und über mögliche Maßnahmen zur Lärminderung zu berichten.

Begründung:

Aufgrund des stark angestiegenen LKW-Verkehrs auf der A 3, insbesondere nachts, kommt es zu Lärmbelästigungen der Bevölkerung. Dagegen gilt es vorzugehen. Als erste Stufe ist eine Messreihe in den relevanten Zeiten, insbesondere nachts bei Ostwetterlagen, notwendig.

Beschluss Nr. 0032

Dem Antrag der Fraktion von Bündnis 90 / Die Grünen nach Zusammenführung mit dem Änderungsantrag der CDU-Fraktion zugestimmt.

+

+

Verteiler:

Dez. VI / 36
101100 z.d.A.

Frommann
Ortsvorsteher